

« zurück

Oberwallis: "Superman" fliegt heute auf rrotv



Bildquelle: zvg

Der Oberwalliser Rapper Bzar präsentiert heute exklusiv auf rrotv seinen neuen Video-Clip zum Song "Superman".

12.03.2013, 11:29 Seit nunmehr 15 Jahren ist der Walliser Bzar in der Schweizer Rap-Szene unterwegs und gilt als Urgestein der Walliser Rap-Szene. Am 12. April veröffentlicht er nun sein neues Album "bis hie bisch cho". Als erste Single ist auf rro seit März

der Song "Superman" zu hören. Am Dienstag präsentiert Bzar seinen neuen Video-Clip dazu exklusiv auf rrotv./sm

Bzar veröffentlichte 2003 mit seiner damaligen Crew "Ak42" das erste auf Walliserdeutsch erschienene Rap-Album "Vorwarnig". 2005 folgte das Album "bis in d'Ewigkeit" - ebenfalls mit AK42. Schweizweit machte sich Bzar einen Namen in der Battle-Szene, wo er insgesamt zwei Titel gewann. Er wurde zweimal als MC ans Ultimate eingeladen, der inoffiziellen Schweizermeisterschaft im Freestyle-Battle, und durfte in den zwei darauffolgenden Jahren beim Ultimate-Battle in der Jury einsitzen. 2008 erschien sein erstes Soloalbum. "Der Tiirscht" war das bislang erfolgreichste Album des Walliser Flow-Künstlers. Unvergessen natürlich der Powerbandtitel im selben Jahr, wobei er daraufhin einen Auftritt am Open Air Gampel gewann. Nach intensiver Live-Tour mit "Alpha Music" und "the Swaggers" beendete er das Live-Projekt mit der Scheibe "der Tiirscht" Ende 2010. Anschliessend gastierte er regelmässig auf verschiedenen Bühnen mit Künstlern wie zum Beispiel Sina, Steff la Chef, Fusion Square garden oder DB die Band.

